



Ratifican a De la Fuente como Canciller

MAYOLO LÓPEZ

Con 118 votos en favor y siete en contra, el pleno del Senado ratificó ayer el nombramiento de Juan Ramón de la Fuente como titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

El ex Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México rindió protesta enseguida en medio de la algarabía de las bancadas de Morena, Verde Ecologista y PT.

De la Fuente aseguró que el Gobierno de la Presidenta Sheinbaum tiene la disposición de atender la “legítima preocupación” que ha aflorado en varios sectores de EU por la reforma judicial.

“Preocupación como tal, no hay. En primer lugar, está muy claro que las decisiones sobre la conducción de nuestra política interna las tomamos de conformidad con los canales legales establecidos; pero desde luego estamos

en la mejor disposición de aclarar todas las dudas que puedan surgir”, ofreció.

El Canciller recordó que en las próximas dos semanas habrá una reunión importante con los presidentes de empresas con inversiones estadounidenses en México.

“Esa es la ruta por la que hay que seguir transitando: aclarando y hablando con todos aquellos que tengan una legítima duda para darle una legítima aclaración”, planteó.

Aseguró que se tiene una relación cercana con Estados Unidos y que hay disposición para explicar la reforma al Poder Judicial ante cualquier gobierno extranjero.

“Tenemos que atender la prioridad: colaborar con EU; coordinación, la que quieran; subordinación, ninguna”.